

# *Pas de sports nautiques dans le monde avant 2023*

---



La Havane, 7 février (RHC) Le Mondial de de Fukuoka, en raison de la pandémie, aura lieu du 14 au 30 juillet 2023, tandis que celui de Doha, qui devait avoir lieu cette année, aura lieu en 2024».

C'est ce qu'indique une communication diffusée par la Fédération Internationale de Natation (Fina) qui regroupe en outre le plongeurs, le water-polo, la natation en eau libre et la natation artistique.

Cette décision a entraîné le report du classement des femmes des Amériques, prévu à Rio de Janeiro en mars.

«Aucune date n'a été donnée pour le pré-concours au Brésil», a confirmé JIT Jorge del Valle, entraîneur en chef de l'équipe nationale féminine.

Del Valle et ses athlètes prennent part ces jours-ci au Championnat National de Waterpolo, qui se déroule à Cienfuegos.

Ils sont parmi ceux qui devront réajuster leur préparation suite aux récents changements.

Les filles du waterpolo cubain ont récemment organisé des jeux d'entraînement avec leurs semblables de Slovaquie, ce qui impliquait la touche finale de préparation avant le rendez-vous de qualification continentale.

Cela s'est produit à la piscine de l'École supérieure de formation des athlètes de haut niveau (Esfaar) Giraldo Córdova Cardín.

Il faut maintenant réorganiser l'entraînement au milieu d'une mesure d'attente en raison de la pandémie de covid-19.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/285343-pas-de-sports-nautiques-dans-le-monde-avant-2023>



**Radio Habana Cuba**